



1 大規模災害に備えて

・・・釜石の奇跡から学ぶ

昨年度のこの時期に行った避難訓練では、平成2年に起こった土砂崩れと同じ災害を想定して、管理センターに避難しました。

避難に要した時間は、8分30秒でした。

本年度は、市原川の氾濫で、学校付近がすべて水没する恐れがあるとして、高台にある山村広場へ移動するという訓練を行いました。



雨の中避難開始！！

東日本大震災では、「釜石の奇跡」として語られています。中学生の活躍で、小学生や施設のお年寄りも助かった事例があります。



南小国中学校の中学生も、是非そのような災害の時には、自分や自分の近く

にいる人々の命も守ってくれる頼もしい人間になってくれればと思います。

山村広場への移動にかかった時間は、「9分26秒」でした。実は、私はもっと時間がかかると思っていました。なぜなら、かなりの坂道を傘を差しながらの避難だったからです。



もっと素晴らしいことに、避難の最中、話し声が聞こえて来ませんでした。集中して、前向きに

取り組んでいた生徒の姿が大変印象的でした。

その後、教室に戻って地区生徒会ごとに、防災マップに自宅や通学路、危険箇所等を書き込みながら、これから迎える豪雨時の危険予測に役立つ活動を行いました。



防災マップを前にして

2 中体連総合体育大会

今週末には、阿蘇郡市中体連総合体育大会が開催されます。3年生にとっては、一生懸命取り組んできた部活動の集大成の大会です。

悔いの残らぬよう、精一杯頑張ってくれることを期待します。

中学生というこの時期は、人生の“旬”です。この“旬”の時期に一生懸命取り組んでいたことが、今後の大きな心の支えになります。

今、南小国中学校のみなさんはそれぞれ、何か一生懸命取り組んでいることと思います。

今週末に開かれる競技に一生懸命取り組んできたみなさん！！頑張ってください。期待していますよ。

3 来週のおもな予定

日	曜	行事
23	月	
24	火	教育相談
25	水	中体連推戴式 教育相談
26	木	教育相談 寮避難訓練
27	金	教育相談
28	土	中体連総合体育大会
29	日	中体連総合体育大会

※学校だより「南中からの風」は、本校HPでも見ることができます。